



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

06 de diciembre, 2024

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Estímulos fiscales y otras acciones para la transición energética](#)

SHCP

pág. 1

- [Muestra SHCP preocupación por reducida cantidad de ofertas públicas](#)

NACIONALES

pág. 1

- [Suspende Cofepris a empresa SAFE por brote de Klebsiella oxytoca en Edomex](#)

CDMX

pág. 1

- [Anuncia Brugada campaña para prevenir incendios urbanos](#)

pág. 2

- [En la CDMX, entre tres y 10 protestas cada día](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [Peso mexicano cierra semana positiva tras dato de nóminas no agrícolas de EU](#)
- [México hace todo lo posible para proteger el T-MEC: subsecretario Luis Rosendo Gutiérrez](#)
- [Día del Banquero: ¿Cuándo es y abrirán los Bancos?](#)
- [CDMX, Edomex y NL, los que más aportaron a la economía en 2023: Inegi](#)
- [Industria automotriz se enfila para un año récord en exportaciones y producción](#)

pág. 3

- [Alianza In pide diálogo para modificar iniciativa que da seguridad a repartidores](#)

FISCALES



[Estímulos fiscales y otras acciones para la transición energética](#)

La producción de energía renovable no solo elimina la emisión de gases contaminantes, sino también reduce las tarifas de electricidad y genera empleos directos e indirectos, informó la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) en su “Guía de Programas de Fomento a la Generación de Energía con Recursos Renovables”.

SHCP



[Muestra SHCP preocupación por reducida cantidad de ofertas públicas](#)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) mostró su preocupación por la reducida cantidad de ofertas públicas iniciales, las llamadas OPI's, de los últimos siete años, junto con un aumento en el número de empresas que optan por deslistarse, por lo que reafirmó su compromiso de mantener condiciones propicias para la inversión y generar marcos regulatorios que fortalezcan la profundidad y transparencia de los mercados.

NACIONALES



[Suspende Cofepris a empresa SAFE por brote de Klebsiella oxytoca en Edomex](#)

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) suspendió a la empresa SAFE, ante el brote de infección de Klebsiella oxytoca en cuatro unidades de atención a la salud del estado de México, y se investiga la causa del fallecimiento de 13 bebés, la mayoría prematuros, informó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

CDMX



[Anuncia Brugada campaña para prevenir incendios urbanos](#)

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, anunció el inicio de una campaña para prevenir incendios urbanos, en la que hará la revisión de instalaciones eléctricas y de gas casa por casa por parte de personal del heroico cuerpo de bomberos y protección Civil.

[En la CDMX, entre tres y 10 protestas cada día](#)

Cada día se realizan de tres a 10 movilizaciones por temas locales o federales en la Ciudad de México, entre marchas, concentraciones y bloqueos que afectan vialidades de una a dos horas, en promedio, pero algunos se prolongan hasta 10 horas.

ECONÓMICO



[Peso mexicano cierra semana positiva tras dato de nóminas no agrícolas de EU](#)

El peso mexicano recuperó terreno contra el dólar estadounidense este viernes. Apoyado por las apuestas de que la Reserva Federal (Fed), recortará sus tasas de interés en su reunión de los días 17 y 18 de diciembre, la divisa local cerró una semana positiva.



[México hace todo lo posible para proteger el T-MEC: subsecretario Luis Rosendo Gutiérrez](#)

El gobierno de México está haciendo todo lo posible para proteger el tratado comercial de Norteamérica con Canadá y Estados Unidos ([T-MEC](#)), que será revisado en 2026, dijo el subsecretario de Comercio Exterior, Luis Rosendo Gutiérrez.



[Día del Banquero: ¿Cuándo es y abrirán los Bancos?](#)

México trabaja en cuestiones de seguridad y migración para "sentarse a la mesa" a negociar "sin obstáculos", dijo Luis Rosendo Gutiérrez en entrevista al medio Inside Trade, luego de que el presidente electo estadounidense, Donald Trump, amenazara con imponer aranceles a su vecino del sur si no se abordaban esos temas.



[CDMX, Edomex y NL, los que más aportaron a la economía en 2023: Inegi](#)

La capital del país, el estado de México, Nuevo León, Jalisco y Guanajuato aportaron casi dos quintas partes de la economía mexicana en 2023, año en el que el sureste continuó con mayor dinamismo, reveló este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).



[Industria automotriz se enfila para un año récord en exportaciones y producción](#)

La exportación de vehículos producidos en México en noviembre fue de 289 mil 309 unidades, dato que mostró un aumento de 5.04 por ciento, informó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

[Alianza In pide diálogo para modificar iniciativa que da seguridad a repartidores](#)

La Alianza In México, asociación que representa a firmas como DiDi, Rappi y Uber, pidió al Congreso de la Unión establecer un diálogo para ajustar algunos aspectos, como el fiscal, en la iniciativa de reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) que busca brindar seguridad social a los repartidores de las plataformas digitales.